



Gelungener Starkbier-Anstich in Prien

Beitrag

Ein gelungener Abend war das Starkbierfest der Blaskapelle Prien im König-Ludwig-Saal. Dabei zapfte Bürgermeister Andreas Friedrich das erste Faß der Hofbräuhaus-Brauerei von Traunstein an.

Unsere Aufnahme zeigt die Priener Blaskapelle mit dem ersten Prosit – ein ausführlicher Bericht mit weiteren Bildern folgt.

Foto: Hötzelsperger

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau



3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Starkbierfest Prien